

D131 Philipp Lorenz

Antragsteller*in: Philipp Arian Lorenz (KV München)

Tagesordnungspunkt: 5.1.2. Offene Plätze

München Stadt

Liebe Freund*innen,

ich heiße Philipp Lorenz und bewerbe mich bei Euch als Delegierter.

Ich bin in Icking im Großraum München aufgewachsen. Meine Mutter kommt aus dem Iran.

Als Dokumentarfilmer habe ich oft zu Weltkultur und Naturerbe gearbeitet, in Ländern in Afrika und Nahost.

Zuerst in Passau (Medien und Kommunikation) dann in Schweden habe ich ‚Strategic Communication‘ studiert. Öffentlichkeitsarbeit bei einer NGO oder in der Politik ist mein Ziel.

Umweltpolitik ist das Thema und mein Fokus im Bachelor als auch in der Masterarbeit.

Ich bin der Meinung, dass kultureller Austausch, Frieden, Abrüstung und Multilateralismus Kernthema bleiben müssen.

Wohnen, Arbeiten und Studieren sollte auch in München eine Chance für Alle sein. Deshalb bin ich den Grünen beigetreten.

Ich möchte unseren Kreisverband in diesem Jahr als Delegierter unterstützen.

Ich würde mich auch darüber freuen den kommenden Wahlkampf medial zu unterstützen, ihr könnt mich gerne kontaktieren (Kameratechnik etc. habe ich).